

Tischtennis

Jeden Dienstag um 18.30 Uhr wird in der Turnhalle Honschaftsstraße Tischtennis gespielt.

Es sind ungefähr 15-20 Kinder. Oft wird Rundlauf gespielt. Ab und zu finden auch kleine Turniere statt, wobei jeder gegen jeden spielt. Die Kinder haben beim Tischtennis spielen sehr viel Spaß. Am Ende der Stunde (20.00 Uhr) wird für gewöhnlich noch ein bisschen Fußball gespielt. Wenn man seinen Tischtennisschläger vergessen hat, kann man sich auch notfalls einen ausleihen. Bälle werden zur Verfügung gestellt. Hallenschuhe und Spaß am Spiel sind natürlich auch erforderlich. Jetzt kann ich nur noch eines sagen: "Auf zum Tischtennis!!"